



CIRCULAR DEL MES

Mérida, Yucatán, a 2 de febrero de 2024.

Estimados padres de familia:

Reciban un cordial saludo del personal de este colegio. A continuación, les proporcionamos información relevante sobre las actividades escolares que se realizarán en el presente mes.

INSCRIPCIONES AL CICLO ESCOLAR 2024-2025: Continúan las inscripciones al siguiente curso escolar; sin embargo, el cupo está sujeto a la disponibilidad de lugares. La promoción actual para las inscripciones estará vigente hasta el **jueves 29 de febrero**. A los padres o tutores que vayan a inscribir o separar cupo, les solicitamos pasar a la oficina administrativa a la brevedad posible, para informar su decisión sobre la permanencia de sus hijos en el colegio, pues sin esta información no podemos apartar su lugar y este quedará disponible.

SUSPENSIÓN DE CLASES: El **lunes 5 de febrero** no habrá clases debido al “Aniversario de la promulgación de la Constitución Mexicana”, favor de considerar que el **martes 6 de febrero** los alumnos deberán asistir con el uniforme de gala. También, el **lunes 12 y el martes 13 del mismo mes** se suspenderán las clases por el Carnaval.

DÍA DEL AMOR Y LA AMISTAD: El **miércoles 14 de febrero** celebraremos el “Día del Amor y la Amistad” en el horario de clases. Les invitamos a enviar a sus hijos vestidos con pantalón de mezclilla y playera roja, ya que realizaremos intercambio de tarjetas y diferentes actividades, en las cuales sabemos que sus hijos se divertirán mucho. En breve las maestras les enviarán la información detallada.

CONSEJO TÉCNICO ESCOLAR: De acuerdo con lo previsto en el Calendario Oficial, el **viernes 23 de febrero** los docentes tendremos el Consejo Técnico Escolar, por tal motivo, no habrá clases ese día.

FESTIVAL DE PRIMAVERA 2024: En esta ocasión nuestro festival de primavera se titulará “Cuidemos el medio ambiente” y se realizará el **viernes 15 de marzo** a las **17:00 hrs.** en las instalaciones del Campus Poniente, por lo que les solicitamos a nuestros alumnos presentarse a las **16:45 hrs.** Durante la mañana de esta fecha tendremos nuestro ensayo general en dicho Campus, por ello deberán llevar a sus hijos a las **8:00 hrs** y recogerlos a las **10:00 hrs**, cabe destacar que la entrada y la salida es por preescolar. Para atenderles debidamente en este alegre festival, estamos requiriendo una cuota de recuperación de **\$25** por persona para el pago de algunos gastos propios de la organización, tales como sillas, tarima y sonido. Los alumnos participantes no requieren boleto de entrada. Los boletos se deberán solicitar mediante el talón anexo, favor de enviarlo a la maestra de grupo a más tardar el día **viernes 1 de marzo**. Por cuestiones de logística, el último día para pagarlos será el **viernes 8 de marzo**. El día **martes 12 de marzo** se enviarán con sus hijos los boletos solicitados y pagados. Los alumnos que NO participan en bailables y asistan, deberán pagar su acceso. El día del evento no habrá venta de boletos en la entrada para una debida organización.

Estamos seguros de que será otro evento extraordinario en donde la familia Educrea se unirá para convivir con nuestros protagonistas más importantes: sus hijos.

FOTOGRAFÍAS: Agradecemos a los padres que adquirieron el paquete fotográfico de su hijo(a). A quienes solicitaron las fotos y todavía no las han pagado, les recordamos acudir a liquidarlas. Durante febrero, se estarán recibiendo las últimas solicitudes de fotos en la oficina administrativa de la escuela. Los viernes de cada semana se emite un corte de fotografías pagadas y se envía a impresión para entregar la próxima semana.

UNIFORME DE INVIERNO: Les recordamos que el uniforme de invierno debe usarse de acuerdo con los criterios establecidos en el Manual del Alumno, y se puede adquirir en la oficina administrativa.

Agradecemos la atención brindada a la presente y les deseamos un excelente inicio de mes.

ATENTAMENTE

LA DIRECCIÓN

CORTE Y ENVÍE A MÁS TARDAR EL VIERNES 1 DE MARZO

Nombre del alumno(a): _____ Grado: _____ Grupo: _____

Deseo _____ boletos para el Festival de Primavera. Envío \$ _____

Nombre y firma del padre o tutor: _____